

Z

Die deutsch- österreichisch-ungarischen Handelsbeziehungen

von Géza Lukács

Verlag: Otto Hapke, Göttingen

Kommission: K. F. Koehler, Leipzig

Dieses vor kurzem erschienene Werk des hervorragenden National-
ökonomen hat in beteiligten Kreisen lebhaftes Interesse erweckt.
Die gründliche Behandlung des mitteleuropäischen Problems wird
in jeder Kritik hervorgehoben. Lukács's Vorschläge bezüglich der
Regelung der handelspolitischen Beziehungen der Mittelmächte werden
an den zuständigen Stellen ernstlich erwogen und gelten dort als wohl-
durchdachte Äusserungen eines mit dem ganzen Material durchaus
vertrauten Wirtschaftspolitikers. Es zeigt sich eine rege Nachfrage für
das Werk, so dass die erste Auflage nur noch in beschränkter Zahl vor-
handen ist. Es würde sich also empfehlen Bestellungen (bar gegen 50%,
Kommission 33%) direkt an Koehler, Leipzig, baldigst zu überschreiben.